

Tourenbericht:

3 Träger Skitour in Obergoms

16.2.20– 18.2.20

Eine Frau von Epsach aus dem schönen Seeland, fand die Idee von Touren im Obergoms sehr interessant.

Drum lud sie 7 Leute mit ein zum “Embrüff und Embrii” die tollen Hänge runterfahren wollen wir mit den Ski.

Der erste Tag ging zum grossen “Chly Chastelhorn”, von Münster in aller Früh zu starten war der Ansporn,

die Sonne schien und der Schnee bedeckte die Hänge, somit hat der Traum von Skitouren seine Anfänge.

Nun folgte am nächsten Tag die Königstour, das Teltschenhorn mit 1400 Hm wird zur Tortur? Nein, bei weitem für uns SAC Seeländer nicht, denn die Freude stand am Gipfel jedem im Gesicht.

Michu zeigte vor Euphorie sein prachtvolles Brusthaar, oh lala, tönnte das Radio Rudi, alles ist wunderbar!

Am letzten Tag sagte Pia voller Elan, ich will heute nochmal richtig viel Skifahrn, ein Hirsch da und dort zeigte uns den Weg zum Horebode rauf, und so folgten wir ihnen durch den Wald gemütlich ohne Schnauf.

An den wunderschönen Hängen tobten wir uns aus, die Spuren von uns, welch ein wahrer Augenschmaus!

Die 3 eindrucksvollen Tage zusammen zu erleben, dafür bedanken wir uns bei Pia zutiefst ergeben.